

PERNES-LES-FONTAINES / Le président Yvan Sarlin quitte la présidence

# Les membres du "Vélocio" participeront au Paris-Pékin



► Un grand écran permet aux adhérents présents de suivre les différents points abordés lors de la réunion.

/ PHOTOS S.A

C'était samedi en fin d'après-midi, au local du club Vélocio pernois, situé au complexe sportif Paul-de-Vivie, pendant l'assemblée générale. Yvan Sarlin a annoncé son départ, telle une retraite, du club qu'il a présidé de nombreuses années. Dans un courrier adressé aux adhé-

**“ Je laisse ma place à un adhérent plus jeune. ”**

YVAN SARLIN

rents fin octobre, il écrit: "Je laisse ma place à un adhérent plus jeune." Ainsi, Yvan Sarlin transmet le club à un nouveau Comité directeur, qui va avoir la lourde tâche d'être à la hauteur de son ancien président.

Parmi les membres du Comité directeur sont sortis Yvan Sarlin et Yann Sarlin, sont entrés Franck Deschemaker, Frédérique Mailly, Claude Prost et Marie-Lou-

## PARIS-PÉKIN : 12 400 KM EN 140 JOURS

► Cette manifestation se déroulera du 15 mars au 1<sup>er</sup> août 2008 et c'est Jean-Marie Zimmermann, du club Vélocio pernois qui a été sélectionné pour se joindre à un groupe d'une centaine de cyclotouristes français et étrangers. Ils vont parcourir 12 400 km en 140 jours, afin d'arriver quelques jours avant l'ouverture des Jeux olympiques à Pékin. Un second groupe de cyclotouristes, parmi lequel vingt deux jeunes représentant les écoles donc un jeune par ligue, rejoindra Xian en avion puis Pékin à vélo. Là encore, l'école VTT du club Vélocio pernois s'est inscrite au projet pédagogique des écoles solidaires, et aujourd'hui, elle attend la confirmation de la sélection d'Hugo Constant comme jeune représentant de la ligue Provence-Alpes.

se Sarrade. L'ordre du jour annonçait le bilan moral du président, les bilans d'activités et financier, tous approuvés par les nombreux adhérents présents. Puis Claude Martin, instructeur à l'école VTT, a présenté le site internet.

### Les projets

Les projets 2008 ont été annoncés avec notamment, le Rallye des Bories, celui des

Valayans, le trophée des Monts du Vaucluse, les Enduros, le Stope Style, les randonnées, le Vétathlon, la manche VTT Ufolep...

Puis vint le tour des activités jeunes avec, entre autres, le séjour été à Quimper en Bretagne et les dixans de l'école qui seront célébrés en septembre de l'an prochain. Et enfin "la cerise sur le gâteau", la participation de membres du Vélo-



► Président depuis 1975, Yvan Sarlin a pris sa première licence course en 1954.

cio pernois au Paris-Pékin organisé par la Fédération française de cyclotourisme.

Pour terminer cette assemblée générale, somme toute assez extraordinaire, des récompenses (maillots, coupes, cuissard, médailles) ont été remises à Laurent Maxime, Félix Constant, Denis Lémur, Luc Vidal, Jean-Marie Zimmermann, Marie-Louise Sarrade et Cath Gerent. ■